

14/05/2014

L'ICOM signe un protocole d'accord avec l'ALECSO

L'ICOM renouvelle sa collaboration avec l'Organisation arabe pour l'éducation, la culture et la science (ALECSO) et signe un protocole d'accord avec cette organisation.



Le président de l'ICOM, Pr. Dr. Hans-Martin Hinz, et le directeur général de l'ALECSO, Dr. Abdullah Hamad Muhareb, pendant la cérémonie de signature du protocole d'accord. Réunion du Comité national tunisien de l'ICOM au siège de l'ALECSO et Chédlija Annabi, ancienne présidente d'ICOM ARABE; Rencontre avec le ministre de la Culture de la Tunisie M. Mourad Sakli.

Au cours de la visite en Tunisie de son président, Pr. Dr. Hans-Martin Hinz, l'ICOM et [l'Organisation arabe pour l'éducation, la culture et la science \(ALECSO\)](#) ont signé un protocole d'accord le 14 avril 2014, afin d'instaurer, dans la mesure du possible et avec le soutien d'ICOM ARABE, une collaboration dans des domaines d'intérêt communs aux deux organisations. Le protocole d'accord signé à Tunis par les deux organisations établit un nouveau cadre de coopération qui comprend notamment l'élaboration de normes en matière de documentation et la lutte

contre le trafic illicite des biens culturels provenant et à destination des pays arabes. En outre, les deux institutions travailleront ensemble pour favoriser la diversité culturelle et le dialogue interculturel dans les politiques culturelles du monde arabe, pour encourager l'intégration régionale arabe grâce à des manifestations organisées par les musées et promouvoir l'unité des professionnels des musées et du patrimoine dans le monde arabe. La collaboration entre l'ALECSO et l'ICOM existe depuis longtemps et a été ravivée par la signature en 2011 d'un deuxième protocole d'accord. Suite à cet accord, l'ICOM a été invité à participer à deux congrès organisés en 2012 et 2013 par l'ALECSO sur l'archéologie et le patrimoine culturel dans le monde arabe. Celui de 2013 portait sur le patrimoine subaquatique, un sujet commun aux deux organisations. À l'invitation de l'ALECSO, l'ICOM a organisé un atelier sur le Programme de médiation ICOM-OMPI, qui a eu un grand succès.

L'ALECSO, dont le siège est situé à Tunis, en Tunisie, est une organisation régionale intergouvernementale qui œuvre dans le cadre de la Ligue des États arabes et est composée de 22 pays arabes. Elle a pour but de de "favoriser l'unité intellectuelle entre les différentes parties du monde arabe, par l'intermédiaire de l'éducation, la culture et la science et de relever le niveau culturel dans cette région."